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☆ 司会進行  SAA  – 細川幸三 君 

＜ビジター＞ 
御坊ＲＣ 角 幸彦 君 
＜ゲスト＞ 
濱田泰伸 様 
松竹芸能 瀬岡容子 様 
 

  会長 森本弘之 君 

皆さん、こんばんは！ 

瀬岡容子さん本日は暑い中ようこそおいで下さいました。 

後程、よろしくおねがいいたします。  

タレントさんが、例会に来ていただく事は初めてですよね？ 

今日は、全国で梅雨が明けました。平年より１日遅いそうです。 

先週の例会は、紀中（日高川町）に警報が発令されていました

ので休会とさせていただきました。 

２０日に梅雨明けになってからの大雨でした。被害はありませ

んでしたか？ 皇太子さまが２７日から和歌山県を訪問されて

おり、海南から白浜空港に行かれる途中に印南町の公民館で

休憩されたそうです。 

毎日暑いですが十分水分を取って熱中症にならないように

してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○８月のロータリーレートは、１ドル＝１２４円です。 

○お盆の期間の例会休会の連絡がきています。確認したい方

は事務局で確認して下さい。 

 

 
【親睦委員会】  委員長 北垣 剛 君 

８月１９日の例会は２２日の土曜日、花火鑑賞例会に変更し

ます。 出欠の回答をお願いします。 

 

 SAA  細川幸三 君 

◇御坊南ＲＣ 寺井政義 君 ロータリー合同コンペで優勝しま 

した。 

◇細川幸三 君 瀬岡様、本日は遠いところありがとうございま 

す。 

 

 ｢芸能界あれこれ｣ 

松竹芸能 瀬岡容子 様 

皆さん、こんばんは。松竹芸能に所属してタレントをしている 

瀬岡容子と申します。よろしくお願いします。 

私はテレビ和歌山さんの５チャン Do という番組で火曜日の中

継リポーターをしております。他にも街和歌山というテレビ和歌

山の番組、金曜と土曜にやってる番組で、そこでもリポーター

をしてるんですが、このなかで瀬岡容子って名前みたことある

なっていう方いらっしゃいます？初めてですか？ 

和歌山県橋本市出身でこの世界にはいって８年ぐらいにな

るんです、テレビ和歌山以外の番組にも大阪南の道頓堀に大

きなビジョンがあるの知ってますか？ 

３時間の生放送の番組を夕方土日にやってたり、後は Jcom

のお昼の番組をやったりということをしております。 

これからも色々がんばりたいと思いますのでみなさん、また

瀬岡容子を、あっ、どっかでみたことある、この子あの子だなと

思ったら応援していただきたいと思います。 

私は女性タレントなんです。タレントって皆さんどんなものか

ご存じですか？だいたい今テレビに出てるジャンル、女優とか

モデルとか色々ありますけど、女性タレントって何なのかといい

ますと、専門的な技術を発揮するよりは、人目を引くような容姿

とか服装とか話し方とか振る舞いなど、本人の総合的なキャラ

クター性によって視聴者の関心を集め、その場を盛り上げると

いうのがタレントと呼ばれているんですね。 

歌を歌ったり、演技をしたりというよりかは本人の、私のキャラ

クターっていうものがみんなに好感を呼ぶというか、みてみた

いなぁっていうようなそれが私たちの女性タレントの価値なのか

なと思います。ザ・女性タレント棚って思うのがベッキーさんと

か井森美幸さんとか、昔アイドルだったんですけど、本人のコメ

ントのちょっとおばちゃんっぽいところとかそういったところが受

けて結構テレビに出て 

いたりとか。 

あとは和田 

アキ子さんとか 

も最近は歌より 

もどちらかという 

と番組で芸能界の 

ことを切ったり渡河する 

女性タレント的なキャラクターなど、 

私が歌がうまいとか演技がうまいというわけではなくて、本人の

キャラクター、これで色んな人に好感を得て、女性タレントとざ

っといわせていただいております。この女性タレントってどうや 
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ってなるのかといいますと、何か皆さんご存じですか？なかな

か女性タレントって、難しいというかなんか変な感じなんですけ

ど、私がどうして女性タレントをやっているのかといいますと、大

学生の時に姉と一緒にテレビ和歌山のお宝鑑定団をみてたん

です、一緒にみて姉が容子絶対いけるよと姉が履歴書を書い

て写真を貼ってポストに入れくれたんです。 

テレビ和歌山さんから電話がかかってきて、今度オーディシ

ョンするんで来て下さいって言われました。 

実のところ私は結婚式の新婦のプロフィールとかを読まれる

ときに「容子さんは持ち前の明るさを活かして昔はテレビのアシ

スタントもしていました！」ってそれぐらいでいいかなと思ってた

んです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結構テレビの仕事って奥が深くておもしろくて、たとえばコー

ヒーのコップを普通において、撮るよりもやっぱり斜めからとっ

た方がおしゃれに見えたりとか。 

一つのものを見せるだけで色んなもの見せ方が取り方とか表

現の仕方があってすごく奥が深いなと思いました。 

明日のスターは君だ！みたいな。で、オーディションは無料

です。女優、歌手、タレント、モデル募集中ってたぶん皆さんに

一度はあるかと思うんですけどテレビのそういったところに自分

で写真とか、名前とか色々送ってそこからスタートするんです、

なかなかその芸能事務所っていうのがややこしいもので誰でも

オーディションを受けることができるんです。 

で、ほとんど受かります。１００％っていっていいほど合格で

す。で、あなたは、もう何万人に１人ぐらいの、もうすばらしい卵

です芸能界でがんばってほしいです。殆どの皆さんが合格通

知をもらうんです。で、よっしゃ、明日から女優になれるとかモ

デルになれるとか思うんですが、そしたら芸能事務所から、入

学金が１０万で、登録料が１０万で、レッスン料がだいたい一年

間で１００万円、写真のお金が５万円でとかいうふうに色々言わ

れるんです。そこからものすごいお金を芸能事務所に請求され

ることになります。 

通常は松竹とか吉本さんとかホリプロとかスターザッツさんと

か色々ありますし、関西にも小さい芸能事務所がたくさんあるん

ですけど、どこの芸能事務所でもまずは入学金免除とかあった

りするんですけど、レッスン料はもう絶対払わなければいけない

んです。松竹の場合は入学金が１０万円レッスン料は女性タレ

ントの場合は２０万円、一年間でこれを一ヶ月で割ったらだいた

い２０万で１万６０００円位で、レッスンは月二回で１回８０００円ぐ

らいのレッスン。入学金も払って吉本さんが色々混みで４０万円

と、そういう金額になってきてまだ私たちみたいな興業会社とか

は結構リーズナブルだったりするんですが、これがあんまり聞い

たことないような事務所さんとかだと結構な金額を請求されるん

です。でもあなたはこれから何万人に１人ですよって言われた

らやっぱりやりたくなりますよね。で、そういって応募する。で、

そこから入学金を払って、みんなレッスン生になっていくんです

けど、まあ事務所はそのお金で結構儲けてるっていうところもあ

ったりするんです。さらにたとえば女優とかの事務所だったらエ

キストラにですね、２０人エキストラ子供のエキストラ下さいって

言われたりするのでそのときにパッと出せるように芸能事務所

は沢山のレッスン生っていうのを常にキープしておきたいって

思っているんですね。 

いざ事務所のレッスンをはじめると、これがまた地味なんです。

女性タレントの場合はまずは発声、あえいうえおあお発声、そ

のほかにも早口言葉とアクセント、松竹は４月生と１０月生があ

って、４月生で入るとだいたい１０月生になる頃には、ほぼ０に

なっているか１人ぐらい、もうみんな１人１人来なくなっていくん

です。私からしたらすごく高いレッスン料を払っているのにだん

だんこなくなっていってしまう、結構たくさん本当にあるんです

よね。でもその中でも１人、２人でも頑張っている人は、マネー

ジャーからこの子に仕事あげようかな、仕事の依頼があったらこ

の子にあげようかなと思っている、マネージャーがこの子頑張っ

てるなってことで、その子に仕事を「このオーディション受けて

みない」と、だんだんと成長していくという感じになっていくんで

すけど、みなさんもお友達とか知り合いとかでなんか芸能事務

所、こんなんやりたいと思っている方がいらっしゃったら、そうい

った芸能事務所ってからくりがあるんだよと、ちょっと頭の片隅

にいれといてほしいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 

 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★8/12 例会は 休会です。 

★8/19 例会は 8/22 に変更です。


